

## Le Soudan ne veut plus d'ONG étrangères d'ici à un an

Le président Omar Hassan el-Béchir a ordonné à toutes les organisations internationales de cesser de distribuer de l'aide sur le territoire soudanais d'ici à un an. Le Soudan a déjà expulsé treize ONG internationales, après l'émission par la Cour pénale

internationale (CPI) de La Haye d'un mandat d'arrêt contre le président Bachir pour crimes de guerre commis au Darfour, dans l'ouest du pays. Il a également suspendu les opérations, dans le Nord, de trois organisations humanitaires soudanaises.

